

Alerta el MAS que régimen de facto busca proscribirlo para que no participe en elecciones



La Paz, 17 jun (RHC) El Movimiento al Socialismo - Instrumento Político por la Soberanía de los Pueblos (MAS-IPSP) denunció desde su cuenta oficial de *Twitter* que “se está gestando un nuevo intento de proscribir nuestra participación en las elecciones generales 2020”.

Mediante un comunicado, el MAS-IPSP alertó que “el día 15 de junio de 2020, el Tribunal Supremo Electoral (TSE) presentó ante el Ministerio Público una querrela penal por presunto fraude en las elecciones de 2019.”

En el mensaje se explica que la acción está “orientada a proscribir al MAS-IPSP e inhabilitar a todos los candidatos del pueblo en estas elecciones.”

El TSE provoca con esta maniobra que su imparcialidad esté “en duda”, afirmó la organización política liderada por el expresidente, Evo Morales, apunta Telesur.

La organización política denunció “el despliegue de una intensa campaña de odio impulsada por el Gobierno de facto” contra sus líderes y militantes.

El MAS-IPSP alertó a la comunidad internacional sobre la posibilidad de acciones violentas en su contra. “Pedimos que pare el odio, el racismo, la violencia y la prescripción”, concluye el comunicado.

Morales informó en su cuenta de *Twitter* que el “Gobierno de facto ha presionado para que el TSE de Bolivia presente querrela sobre un fraude inexistente”.

El exprimer mandatario recalcó que estas maniobras se realizan cuando se dan a conocer informes que demuestran el triunfo del MAS-IPSP en las pasadas elecciones de 2019.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225934-alerta-el-mas-que-regimen-de-facto-busca-proscribirlo-para-que-no-participe-en-elecciones>



Radio Habana Cuba